
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者
+
議案に対する質疑

【３月４日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

６番 1. 議案第１号　平成３１年度羽生市一般会計予算　歳出
峯嵜　貴生 議員 1) 第３款・第１項・第３目　養護老人ホーム支援事業　第１９節　養護

老人ホーム清和園運営資金交付金について
① 市 民 福 祉 部 長

・金額と年数の根拠について

2) 第３款・第２項・第１目　地域子育て支援拠点整備事業について

①相談や情報提供の充実とあるが、具体的な内容について

②児童館的機能の具体的な内容について

③整備後の利用者数の見込みについて

④支援拠点と子育て支援課の連携方法について
3) 第８款・第３項・第１目　都市計画総務一般経費　第１３節　都市計

画変更図書作成業務委託料について
② まちづくり部長

・地区計画・準防火地域の指定により、住環境の改善を図るとある
が、具体的な内容について

4) 第８款・第３項・第４目　公園整備事業について

①街区公園の概要について

②街区、緑道、公園、商業設備を結ぶネットワーク作りについて

８番 1. 議案第１号　平成３１年度羽生市一般会計予算　歳出
永沼　正人 議員 1) 第１０款・第１項・第２目　英語教育推進事業について ① 学 校 教 育 部 長

①ALTをフィリピン・バギオ市から採用する理由について

②ALTはネイティブの方が望ましいと考えるが、市の見解について
③ALTを友好交流関係協定を締結しているアメリカ・ミルブレー市か
ら採用することに対する市の見解について

１１番 1. 議案第１号　平成３１年度羽生市一般会計予算　当初予算の概要
島村　勉 議員 1) 政策１　協働・文化　市制施行６５周年事業　４００万７千円

国際交流の推進　２５９万６千円
① 総 務 部 長

①市制施行６５周年記念式典の内容について

②姉妹都市・友好都市からの式典への招へい予定について

2) 政策５　産業・雇用　観光協会事業の推進　２，４００万円 ② 経 済 環 境 部 長

・観光協会への補助金が増額となる理由と今後の補助金額について

3) 政策７　生活環境　清掃センター維持管理事業　３億円

・今後の修繕費について

１番 1. 議案第１号　平成３１年度羽生市一般会計予算
野中　一城 議員 1) 当初予算の概要　政策５　産業・雇用　１．農業の振興　有害鳥獣の

駆除対策の充実
① 経 済 環 境 部 長

・鳥獣被害防止計画の内容及び策定スケジュールについて
2) 当初予算の概要　政策８　行政経営　４．行政経営の効率化　RPAの

導入・活用の検討
② 企 画 財 務 部 長

・RPAの内容と平成３１年度の取り組みについて
3) 当初予算の概要　政策８　行政経営　４．行政経営の効率化　働き方

改革の推進
③ 総 務 部 長

・平成３１年度の取り組みについて
4) 歳出　第４款・第２項・第１目　清掃総務一般経費　第１３節　清掃

センター整備基本構想業務委託料
経 済 環 境 部 長

・基本構想の内容について

７番 1. 議案第１号　平成３１年度羽生市一般会計予算

中島　直樹 議員 1) ふるさと応援寄附の活用について ①企 画 財 務 部 長

2) 教育費について ②学 校 教 育 部 長

３番 1. 議案第１号　平成３１年度羽生市一般会計予算　当初予算の概要
柳沢　暁 議員 1) 証明書等のコンビニ交付サービスの運用　７２３万１千円 ①市 民 福 祉 部 長

①今後の交付見込みについて

②１枚当たりの経費及び費用対効果について

2) 子育て支援拠点施設の整備　４，９６８万円

①地域子育て支援センターとの違いについて

②児童の対象年齢について

③未就学児と児童の遊ぶ場所の区分の有無について

④児童館施設に関するアンケート結果とその反映について
3) 雨水浸水対策の推進　羽生南小学校の校庭を活用した貯留施設

７，７００万円
②まちづくり部長

①授業への影響について

②浸水被害の軽減見込みについて

その１　平成３１年度予算関係（議案第１号から第８号まで）

                                           平成３１年３月定例市議会
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2. 議案第２号　平成３１年度羽生市国民健康保険特別会計予算及び
議案第７号　平成３１年度羽生市後期高齢者医療特別会計予算

市 民 福 祉 部 長

1) 人間ドック・脳ドックの受診費用の助成　１，２１０万円

①どちらか一方の助成とした理由について

②周知方法及び周知期間について

③影響額について

3. 議案第３号　平成３１年度羽生都市計画下水道事業特別会計予算 まちづくり部長

1) ストックマネジメント計画の策定　４，９２０万円

①内容について

②費用の内訳について

4. 議案第８号　平成３１年度羽生市水道事業会計予算 〃

1) 羽生市水道ビジョン等策定業務　１，２８０万４千円

①内容について

②費用の内訳について

議案に対する質疑

【３月４日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

３番 1. 議案第１３号　羽生市国民健康保険税条例の一部を改正する条例 ①市 民 福 祉 部 長

柳沢　暁 議員 改正により増税となる人数と割合について

市政に対する一般質問

【３月５日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

５番 1. 市内小中学校の校舎内トイレの洋式化改修について ① 学 校 教 育 部 長
本田　裕 議員 1) 小中学校校舎内トイレの洋式化の現状に対する教育委員会の見解につ

いて
2) 小中学校校舎内トイレの洋式化改修に年次計画を立て取り組むことに

対する考えについて

2. 工業団地内市道の照明について ② まちづくり部長

1) 日没後の大沼工業団地内の市道の状況に対する見解について

2) 工業団地内の市道の安全、照明の管理について

3) 工業団地内の照明の改善を図ることに対する見解について

3. 北部幹線開通後に危険が懸念される交差点等について 〃
1) 北部幹線上の北２丁目交差点及び市道２４３７号線との交差点の安全

対策について

2) 北部幹線北側から西中学校へ通学する生徒に対する安全対策について

3) 北部幹線道路計画全長における幅員等、安全上の問題の有無について

１番 1. 羽生市の学力向上について ① 学 校 教 育 部 長
野中　一城 議員 1) 平成３０年度学力・学習状況調査の結果に対する見解について

2) 羽生市教育委員会学力向上重点７における学力向上施策の効果につい
て

3) 学力アップ羽生塾について

4) 生活困窮世帯の子どもへの学習支援について ② 市 民 福 祉 部 長

5) 今後の学力向上について 学 校 教 育 部 長

2. ペットの火葬施設について ③ 経 済 環 境 部 長

1) ペット火葬の市に対する要望件数について

2) 市のペット火葬施設建設の方向性について

3) 民間のペット火葬施設建設の許可に関する規制緩和について

３番
柳沢　暁 議員

1. あい・あいバスの運行ルート改善とデマンド型乗合タクシーの導入に
ついて

① 総 務 部 長

1) 地元タクシー業者と連携したデマンド型乗合タクシーを導入した場合
の経費について

2) あい・あいバス及びデマンド型乗合タクシーの経費に対する特別交付
税の割合及び市の負担額について

3) デマンド型乗合タクシー導入について

4) あい・あいバスの停留所毎の利用実態の把握について

5) あい・あいバスの運行ルート改善とデマンド交通の併用について

その２　平成３０年度補正予算・条例等
（議案第９号から第１９号まで）

                                

答　弁　者

答 弁 者

　2 



2. １８歳までの医療費無料化について ②市 民 福 祉 部 長

1) 実施した場合の費用について

2) １８歳までの医療費無料化に対する見解について

６番 1. 水泳授業の民間委託について ① 学 校 教 育 部 長

峯嵜　貴生 議員 1) 水泳授業及びプール施設の現状について

2) 民間委託への見解について

８番 1. 電動シニアカートの現状と安全対策について ① 市 民 福 祉 部 長
永沼　正人 議員 1) 羽生市における電動シニアカートの台数、過去３年間の事故発生状況

について

2) 電動シニアカートの安全な利用のために考えられる措置について

3) 登録や安全講習の義務付けなどの条例化について

2. 敬老会における顕彰について 〃

1) 敬老会での顕彰の状況及び対象者の出席率について

2) 記念品について
3) 新たな顕彰制度構築に対する市の見解について
4) 各種社会保障に依存していない元気な高齢者を顕彰することに対する

見解について

【３月６日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

７番 1. 野田市の児童虐待事件を受けて ① 市 民 福 祉 部 長

中島　直樹 議員 1) 過去３年間の児童虐待の認知件数とその内容について
2) 児童相談所から市に連絡があった件数と市から児童相談所に連絡した

件数について
3) 児童虐待が疑われる事案の通報が市担当課等にあった場合の初動体制

について

4) 初動体制のマニュアル化について

5) 子育て支援課と教育委員会で情報が共有できる仕組みの構築について

6) 訴訟を切り出された際の市及び教育委員会の対応について

2. 図書館の乳幼児利用について ② 生 涯 学 習 部 長

1) 図書館協議会での乳幼児利用についての協議の有無について

2) 赤ちゃんタイムの導入について

１１番 1. 北部幹線について ① まちづくり部長

島村　勉 議員 1) 北部幹線の開通時期について

2) 旧平野病院前の稲子交差点について

3) 文化通りと羽生実業高校西側交差点について

4) 北部幹線下踏切の閉鎖について

2. 羽生市体育館及び中央公園の指定管理者の指定について ② 生 涯 学 習 部 長

1) 指定管理者制度導入に対する市の見解について

2) 導入する場合の導入時期、選定方法、業務内容及び休館日等について

１２番 1. 遊休農地・耕作放棄地の現状と対策について ① 経 済 環 境 部 長
保泉　和正 議員 1) 農地利用最適化推進委員の主な活動内容について

2) 農地利用最適化推進委員ができたことによる遊休農地・耕作放棄地に
関する農業委員の業務改善について

3) 遊休農地・耕作放棄地の解消対策と見通しについて

2. 太陽光発電の設置状況と適切な設置に関するガイドラインについて 〃

1) 太陽光発電の設置状況について

2) 現在の申請状況、今後の設置・申請の見通しについて
3) 適切な設置に関するガイドラインの効果と市の太陽光発電に対する考

え方について

１４番 1. 乗合タクシー（デマンド方式）の導入について ① 総 務 部 長

丑久保 恒行 議員 1) あい・あいバスの利用状況について

2) あい・あいバスのメリット・デメリット、市民の声について

3) 乗合タクシー（デマンド方式）導入に対する見解について

2. 公共施設の複合化について ② 企 画 財 務 部 長

1) 羽生市公共施設等総合管理計画の現況について
2) ４つの公共施設（市民プラザ・パープル羽生・保健センター・中央公

民館）の施設運営経費について

3) 公共施設の複合化の見解について
　

答　弁　者
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